

Abwarten und Tee trinken

Die Redewendung „**Abwarten und Tee trinken**“ soll zur Geduld ermahnen, wenn ungewisse Veränderungen anstehen. Man soll sich nicht nervös machen lassen.

Ihren Ursprung hat die Redewendung in früherer Zeit. Lag damals ein Mensch mit Fieber, Bauchschmerzen oder ähnlichem im Bett, wurden diesem erst einmal naturnahe Heilmittel verschrieben. So zum Beispiel auch Kräutertee. Trotz etwaiger Heilmittel konnte man Krankheiten noch lange nicht auf Knopfdruck ausschalten, weshalb man Geduld haben musste und so hieß es: „**Abwarten und Tee trinken**“ bis die Krankheit geheilt war.



Im Grunde drückt diese Redensart also aus, dass man Geduld haben muss, wenn man auf ein Ergebnis wartet, zu dem man selbst nichts beitragen kann.

Quellen:

[http://www.redensarten-index.de/suche.php?suchbegriff=~Abwarten%20und%20Tee%20trinken!&bool=relevanz&suchspalte\[\]=rart_ou](http://www.redensarten-index.de/suche.php?suchbegriff=~Abwarten%20und%20Tee%20trinken!&bool=relevanz&suchspalte[]=rart_ou) (10.11.2011)

http://de.wiktionary.org/wiki/abwarten_und_Tee_trinken (10.11.2011)

<http://www.locomnet.de/echonet/012005/kultur/646/index.html> (10.11.2011)

<http://www.wissenswertes.at/index.php?id=abwarten-tee-trinken> (10.11.2011)

Bildnachweis:

<http://www.wandartisten.de/images/mittel/wandtattoo-abwarten-teetrinken.jpg> (10.11.2011)

Für den Inhalt und das Layout dieser Worterklärung verantwortlich: Verena Punz 8B

Ergänzende oder neuere wissenschaftliche Erkenntnisse zu diesem Begriff werden gerne in der Bibliothek entgegengenommen.